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Дорогой
читатель!
Сегодня ты держишь в руках пер-

вый выпуск газеты «СПРАВЕДЛИ-
ВАЯ РОССИЯ в Республике Крым».

Так сложилось, что  практически 
в  каждом регионе России, там, где 
есть региональные отделения на-
шей партии, есть и партийные газе-
ты. В Крыму до сих пор не было.

Мы решили выпускать ее еще не-
сколько месяцев назад  —  готовили 
документы, разрабатывали макет. 
Но жизнь оказалась интереснее на-
ших планов. Пока мы готовились, 
произошло объединение трех пар-
тий  —  СПРАВЕДЛИВАЯ РОССИЯ, 
ЗА  ПРАВДУ и  «Патриоты России». 
В  наши ряды влились новые това-
рищи, мы стали сильнее.

Теперь полное название нашей 
партии: Социалистическая партия 
СПРАВЕДЛИВАЯ РОССИЯ  —  ПА-
ТРИОТЫ  —  ЗА  ПРАВДУ. Короткое, 
которое будет стоять осенью в  из-
бирательных бюллетенях: СПРА-
ВЕДЛИВАЯ РОССИЯ — ЗА ПРАВДУ.

Значение этого события огромно. 
О нем мы поговорим на стр. 8 этого 
выпуска.

Название же газеты пока менять 
не  будем, поскольку это требует 
перерегистрации. Ведь суть не  из-
менится. На  ее страницах мы бу-
дем добиваться Справедливости 
для  всех и  для  каждого. Мы хотим, 
чтобы наш родной Крым стал тер-
риторией справедливости.

В  нашей газете мы будем гово-
рить правду, невзирая на  чины 
и звания. Если чиновники или депу-
таты принимают решения, которые 
противоречат интересам людей, 
носят антинародный характер, мы 
обязательно расскажем об  этом. 
И  пусть потом не  обижаются. Мы 
за  то, чтобы местная власть, наши 
крымские руководители работали 
в интересах людей, а не в своих соб-
ственных.

И мы будем проповедовать прин-
ципы Патриотизма  —  любви к  Рос-
сии, любви к Крыму, к своей родной 
земле, к нашим с вами землякам. Мы 
будем писать о людях и для людей, 
рассказывать о  проблемах и  пред-
лагать пути их решения. Потому 
что  только так мы действительно 
можем изменить жизнь к лучшему.

В добрый путь, дорогой читатель!
Уверены, нам с  тобой будет инте-
ресно!

Коллектив редакции

Часто приходится слышать рас-
хожую фразу: Крым — это не Россия.  
Имеется в виду, что жизнь и характер 
людей здесь существенно отличают-
ся от российских.

Так говорят недалекие люди, ко-
торые никогда не  ездили по  России. 
Не были, например, в Дагестане, в Чу-
вашии, в  Бурятии или  Якутии. Везде 
в  упомянутых регионах своя жизнь 
и  свой особый уклад, отличающий-
ся от  среднероссийского. Но  все 
это  —  Россия. Огромная, многонаци-
ональная, многоукладная, с  диаме-
трально различающимся климатом 
и самыми разными людьми. Разными 
внешне, но едиными в своей принад-
лежности к русскому миру.

Сегодня мы хотим поговорить 
о том, что такое быть Россией. Что это 
означает для каждого крымчанина.

Это не  такой простой вопрос, 
как  кажется. Наши чиновники при-
выкли ставить равенство между собой 
и страной. Они говорят: «Ах, вы высту-
паете против нас? Вы нас критикуете? 
Так, может, вы и  против Путина? Мо-
жет, вы против России?»

Нет, дорогие наши! Вы — не Путин. 
И  уж  тем  более вы  —  не  Россия. Вы 
всего лишь люди, наделенные полно-
мочиями для  того, чтобы обустраи-
вать жизнь на полуострове. И, если вы 
не  справляетесь, мы как  парламент-
ская партия можем и  обязаны ваши 
действия критиковать.

Ну а  если отдельные чиновники 
или  депутаты хронически неспособ-
ны работать на благо людей, их можно 
и нужно менять. На тех, кто справится.

ИТАК, ЧТО ЖЕ ЭТО ЗНАЧИТ —  
БЫТЬ РОССИЕЙ?

ЧТО ЭТО ЗНАЧИТ  
с точки зрения  

партии СПРАВЕДЛИВАЯ  
РОССИЯ – ЗА ПРАВДУ

Евпатория

Феодосия

Керчь

Симферополь

Севастополь

Ялта

Джанкой

Окончание  
на стр. 2

Захар Прилепин: 
Крым — это душа 
новейшей России
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К Р Ы МСПРАВЕДЛИВАЯ
РОССИЯ —
ЗА ПРАВДУ

Помогло содействие 
депутата Госдумы 
от СПРАВЕДЛИВОЙ 
РОССИИ Анатолия 
Аксакова

Накануне старта туристиче-
ского сезона ялтинские пред-
приниматели забили трево-
гу  —  местные власти решили 
изменить порядок размеще-
ния нестационарных торговых 
объектов (НТО). Под удар сразу 
попал каждый второй из  них. 
Над людьми буквально навис-
ла угроза потери своего дела 
и  средств к  существованию. 
Найти пути решения пробле-
мы получилось только после 
вмешательства в  ситуацию 
Крымского регионального от-
деления партии СПРАВЕДЛИ-
ВАЯ РОССИЯ — ЗА ПРАВДУ.

В поисках справедливости 
к  крымским представителям 
партии обратились предпри-
ниматели Ялты. Они рассказа-
ли, что на сайте правительства 

Республики Крым был опу-
бликован проект решения Ял-
тинского городского совета, 
который коренным образом 
изменяет порядок размеще-
ния в городе нестационарных 
торговых объектов. Фактиче-
ски речь идет об исключении 
из  ранее утвержденной схе-
мы более половины торго-
вых точек. Надо  ли говорить, 
что  для  десятков предприни-
мателей это может означать 
полную потерю бизнеса, вы-
страиваемого годами, и суще-
ственное сокращение рабо-
чих мест. И как люди должны 
кормить свои семьи?

Ну а, кроме того, в  проек-
те решения, подготовленном 
администрацией Ялты, уста-
новлены довольно высокие 
стартовые цены для  участия 
в  аукционах на  продление 
договора о  размещении НТО. 
Для  многих предпринимате-
лей такие ставки просто непо-
сильны.

Для  того чтобы прояснить 
позиции ялтинских властей 
и  найти выход из  непростой 
ситуации, лидер Крымско-
го регионального отделе-
ния партии СПРАВЕДЛИВАЯ  

РОССИЯ  —  ЗА  ПРАВДУ, 
председатель комитета Го-
сударственной Думы по фи-
нансовому рынку Анатолий 
Аксаков предложил со-
браться за  круглым столом. 

Приглашение приняли ру-
ководители администрации 
Ялты, представитель феде-
рального Минпромторга, 
министр промышленности 
Крыма, активисты «Опоры 
России» и, конечно же, пред-
ставители крымского биз-
нес-сообщества.

В  ходе дискуссии пред-
принимателям и  СПРАВЕД-
ЛИВОЙ РОССИИ удалось 
убедить власти прислушаться 
к голосу разума. Главный итог 
мероприятия  —  представи-
тели администрации Ялты 
обязались не сокращать коли-
чество ранее утвержденных 
НТО для  размещения на  тер-
ритории города. Сносы торго-
вых точек будут происходить 
только при отсутствии необхо-
димых разрешительных доку-
ментов. Ряд вопросов, беспо-
коящих предпринимателей, 
нашел свое отражение в  ито-
говом протоколе, который 
позднее был направлен всем 
сторонам для подписания.

Окончание. Начало на стр. 1

 БЫТЬ ПАТРИОТАМИ
Патриотизм, деятельная любовь к Родине — это то, что отличает каждого настоя-

щего россиянина. Патриотизм выражается не в словах, а в делах. Поэтому, если хо-
чешь знать, патриот ли ты, спроси себя: прямо сейчас что я делаю для того, чтобы 
моим землякам жилось лучше? Если человек не делает ничего, только красиво гово-
рит с трибуны, то такой человек не патриот, а балабол.

 НЕ КИВАТЬ НА МОСКВУ, А ДЕЛАТЬ САМИМ
Конечно, хорошо, что Владимир Путин дал распоряжение и в Крыму появились 

электростанции, современная дорога через весь полуостров, аэропорт в Симферо-
поле. Возведен уникальный Крымский мост. А что делается здесь, на местах? Где ра-
бота нашей власти? Вы чувствуете ее результат — улучшения в своей жизни? Мест-
ная власть должна быть ответственной, должна работать на  повышение качества 
жизни крымчан. В противном случае это не наша власть.

 ГОВОРИТЬ ПРАВДУ
Если в  нашей жизни есть проблемы, о  них надо говорить. Лакиро-

вать действительность, притворяться, что  у  нас все хорошо,  —  не  наш путь.  
Называть проблему. Прямо и открыто говорить о ней с людьми. Определять пути ре-
шения и сроки. И действовать. А потом отчитываться за сделанное. Это по-российски.

 ВЫБИРАТЬ НАРОДНУЮ ВЛАСТЬ
Нам говорят: есть только одна партия. Голосуя за нее, голосуешь за Россию. Это 

ложь! В российском парламенте сегодня четыре партии. Все они российские. Есть 
много таких, которые не входят в Госдуму. Но они тоже являются патриотами. А моно-
полия одной партии, которая сложилась в Госдуме и в Госсовете Крыма, — вредна. 
Потому что порождает бесконтрольность, позволяет проводить антинародные зако-
ны в интересах олигархических кланов и коррумпированных чиновников.

ЭТО НЕ ЗНАЧИТ
• Я ЗДЕСЬ ВЛАСТЬ, ЗНАЧИТ, Я РОССИЯ

В России чиновники должны быть на службе у народа, 
а не наоборот. Если где-то это еще не так, если высокие ка-
бинеты оккупировали местные князьки, кумовья и  свато-
вья, то это не Россия. Это местный беспредел. И с ним мы 
как парламентская партия будем бороться.

• Я ЗДЕСЬ ВЛАСТЬ, ЗНАЧИТ, Я ЛУЧШЕ ТЕБЯ

К  сожалению, такое встречается и  в  России, и  в  Кры-
му. Многие чиновники «забронзовели», возомнили себя 
высшей кастой. Считают себя во  всем выше простых лю-
дей. Для  таких в  России один исход  —  долой с  должно-
сти! А иногда и более дальняя дорога в казенный дом. Это 
уж кто что заслужил.

• Я ВЛАСТЬ, ЗНАЧИТ, Я ВСЕГДА ПРАВ

Еще  одна беда чиновников и  депутатов, и  не  толь-
ко крымских,  —  уверенность в  своей непогрешимости. 
Они с  чего-то  взяли, что  не  совершают ошибок. Но  отку-
да тогда столько проблем в  нашей жизни? Не  потому  ли, 
что кто-то плохо работает на своих должностях? Критико-
вать за дело, предлагать альтернативу — это по-российски.

• Я ЗАСЛУЖИЛ, МОГУ НЕ РАБОТАТЬ

Куда ни  кинь  —  все сплошные герои Крымской вес-
ны. Депутаты, министры, большие начальники. А работать 
кто  будет? Кто  будет создавать условия, чтобы качество 
жизни крымчан повышалось? Чтобы доходы росли. Чтобы 
Крым процветал, чтобы стал не просто российским, а луч-
шим российским регионом? Только мы с вами. А бездель-
никам и неумехам не место во власти!

Предприниматели Ялты сохранят рабочие места
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Секретарь бюро Крымского регионального 
отделения партии СПРАВЕДЛИВАЯ 
РОССИЯ — ЗА ПРАВДУ Виктория Билан:  
«Принимая такие решения, власть должна 
в первую очередь думать о людях, которые могут 
потерять свой небольшой личный или семейный 
бизнес. А ведь им тоже нужно как‑то кормить свои 
семьи. Сейчас проблема ялтинских 
предпринимателей —  
на партийном контроле у СПРАВЕДЛИВОЙ 
РОССИИ — ЗА ПРАВДУ, их права мы обязательно 
отстоим. Мы обращаемся к правительству 
и в Минпромторг РФ с просьбой выработать 
рекомендации по введению деятельности 
нестационарной торговли в Ялте  
в законодательное поле РФ. Также будем 
добиваться разработки и принятия постановления 
«О восстановлении правовых оснований 
размещения нестационарных торговых объектов», 
то есть амнистии для НТО».
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СПРАВЕДЛИВАЯ
РОССИЯ —
ЗА ПРАВДУ

ПРОСТО ДЕЛАТЬ 
СВОЮ РАБОТУ
— Виктория Леонидовна, 

вы уже четыре года на-
ходитесь в  большой поли-
тике, с  тех пор как  были 
выбраны председателем Со-
вета регионального отделе-
ния партии СПРАВЕДЛИВАЯ 
РОССИЯ. Расскажите, пожа-
луйста, о  главных успехах 
в вашей работе за это время.

— Главный успех  —  в  том, 
что  партия в  Крыму работает, 
оказывает реальную помощь 
людям, пересчитывает вверх 
пенсии многим пенсионерам, 
вниз платежи по ЖКХ, останав-
ливает незаконные стройки 
и требует строительства объек-
тов здравоохранения, образо-
вания, спортивных и  социаль-
ных объектов и т. д., и т. п. У нас 
есть сильное региональное 
отделение, разветвленная сеть 
местных отделений  —  факти-
чески в  каждом из  муниципа-
литетов. Стоило немалых уси-
лии все это сохранить, а порой 
и воссоздать заново.

— Что же произошло?
— Ничего особенного. По-

сле 2016  года, когда партия 
в  Крыму на  выборах в  Госду-
му набрала 2 %, многие из тех, 
кто надеялся на быстрый взлет 
или  на  какую-то  личную вы-
году, из  партии ушли. Неко-
торые перебежали в  «партию 
власти». Считаю, что это пошло 
нам на пользу. Поскольку оста-
лись те, кто  понимает: работа 
в  оппозиционной парламент-
ской партии  —  это, прежде 
всего, большой ежедневный 
труд. Зачастую неблагодарный. 

Партия в  Крыму с  тех пор су-
щественно обновилась, стала 
сильнее.

— Кем  вы работали в  тот 
момент?

— Я  была рядовым сотруд-
ником по  взаимодействию 
с местными отделениями пар-
тии. После неудачных выбо-
ров 2016  года так получилось, 
что фактически в офисе я оста-
лась одна. Без  понимания, 
что дальше будет с региональ-
ным отделением. Без  зарпла-
ты, кстати. Я писала все отчеты 
в  Москву, взаимодействовала 
с центральным аппаратом, об-
званивала местные отделения 
и  успокаивала людей, чтобы 
сохранить партийную струк-
туру. И  это продолжалось не-
сколько месяцев.

— Вы же тогда жили в Са-
ках?

— Да, и  я  каждый день ез-
дила на автобусе оттуда на ра-
боту. А  вечером обратно. По-
том, когда понемногу все стало 
налаживаться, меня внезапно 
вызвали в Москву. Там замети-
ли мои усилия и мой труд.

Для меня было полной не-
ожиданностью, когда Сергей 
Михайлович Миронов пред-
ложил мне возглавить Крым-
ское региональное отделение. 
По его представлению на кон-
ференции регионального от-
деления я  и  была избрана 
председателем Совета. Это 
было в 2017 году.

— Сколько лет вам тогда 
было?

— Двадцать восемь.
— Впечатляющий результат…
— Спасибо. Но  мне ка-

жется, ничего впечатляюще-

го в  этом нет. Я  просто дела-
ла свою работу. Ежедневно 
и  целенаправленно. Многие 
бросают, когда что-то  не  по-
лучается. Но  у  меня не  такой 
характер — я упрямая и упер-
тая. Поэтому я не бросила. Вот 
и весь секрет.

ДОБИТЬСЯ 
ВПЕЧАТЛЯЮЩИХ 
РЕЗУЛЬТАТОВ 
НА ВЫБОРАХ
— На  ваш взгляд, почему 

молодежь сегодня не  идет 
в политику? Почему мало но-
вых лиц в  той  же СПРАВЕД-
ЛИВОЙ РОССИИ?

— Не  соглашусь с  вами. 
Молодые лица в СПРАВЕДЛИ-
ВОЙ РОССИИ есть — это наше 
замечательное молодежное 
крыло. Ребята устраивают ак-
ции, субботники, помогают 
тем, кто  нуждается в  помощи. 
Это прекрасные, активные, де-
ятельные молодые люди.

Сейчас, когда мы объедини-
лись с  партиями «За  правду» 
и  «Патриоты России», актив-
ной молодежи в  партии ста-
ло больше.

Но, конечно, хотелось бы, что-
бы молодежи было еще больше, 
она будущее России и  Крыма. 
Она должна составлять костяк 
партии, власти в  Крыму и  стра-
не. Думаю, что  молодежь спра-
ведливо думает об  учебе, о  бу-
дущей работе и  критически 
воспринимает политиков, много 
обещающих и ничего не делаю-
щих. Этакие холеные дяденьки 
и тетеньки, хорошо устроившие-
ся в жизни, — так воспринимает 
чиновников молодежь.

Еще  некоторые представля-
ют себе политику как красивые 
шествия по  улицам в  колоннах 
с  флагами и  транспарантами. 
А  когда приходят в  политику, 
обнаруживают, что работа в пар-
тии, тем  более в  оппозицион-
ной, — это большой труд и ответ-
ственность. Такие люди быстро 
отсеиваются.

Но  я  уверена: с  развитием 
политической системы в России 
и у нас в Крыму молодежи в по-
литике будет становиться все 
больше.

— В  сентябре 2019  года 
в  интервью «Комсомоль-
ской правде» вы отмечали, 
что  до  2014  года не  имели 
никакого отношения к  поли-
тике, но  известные события 
того времени не  оставили 
вас безучастной. На  дворе 
2021 год, какие задачи вы ста-
вите перед собой на ближай-
шее будущее как политик?

— Я в  определенном смыс-
ле дитя Крымской весны.  

Люблю Крым, Россию, Укра-
ину, да  и  весь мир, хочу, что-
бы мой Крым, моя Россия, 
моя Украина жили достойно, 
без  национализма и  горди-
лись своей великой историей, 
традициями и  верой. Крым-
ская весна — это символ веры 
в  справедливость, в  свободу 
личности, в  то, что  мы сами 
способны решать свою судь-
бу. Жизнь показала, что  мало 
стать частью России, надо мно-
го и эффективно работать, бо-
роться за справедливость.

В 2021 году выборы в Государ-
ственную Думу Российской Фе-
дерации. Как  политик и  как  се-
кретарь бюро регионального 
отделения я ставлю себе задачи, 
чтобы результаты партии СПРА-
ВЕДЛИВАЯ РОССИЯ — ЗА ПРАВ-
ДУ в  Крыму в  этом году были 
впечатляющими. Ну и  победа 
на выборах в Госдуму — это уже 
моя личная цель.

НАМ МЕШАЮТ 
КУМОВСТВО 
И МЕСТНИЧЕСТВО

— Как  вы считаете, какие 
минимальные реформы спо-
собны помочь нашим граж-
данам решить хотя  бы часть 
социальных и  финансовых 
проблем уже в этом году?

— Если говорить о  Крыме, 
то прежде всего надо покончить 
с  кумовством и  местничеством. 
Мы видим, что  Россия вклады-
вает огромные средства в  раз-
витие Крыма, а  местная власть, 
состоящая из  дружков и  род-
ственников, крайне неэффек-
тивна, благостной риторикой 
забалтываются и не решают ре-
альные проблемы крымчан.

У  власти должен быть чет-
кий, понятный народу план 
развития всех сфер: промыш-
ленности, сельского хозяйства, 
туризма, образования, здраво-
охранения и т.  д. А так мы видим, 
что местная власть отчитывается 
за то, что запланировала и дела-
ет федеральная власть. А  сами, 

создается впечатление, вообще 
ни на что не способны.

Если говорить о  федераль-
ном уровне, то  это инвестиции, 
инвестиции и  инвестиции. Это 
справедливое распределение 
доходов, их эффективное вовле-
чение, в  свою очередь, в  инве-
стиции и  экономический рост. 
Есть ощущение саботажа или не-
умения реализовывать постав-
ленные президентом задачи 
по наращиванию инвестиций.

Что касается справедливого 
распределения доходов — это 
прогрессивная шкала налого-
обложения:  богатые должны 
платить больше, необходима 
также природная рента, кото-
рая будет пополнять бюджет 
для  решения социальных во-
просов наших граждан. Народ 
напрямую должен почувство-
вать, что природные богатства 
страны есть его достояние, 
а  не  кучки олигархов. То  есть 
часть дохода от  продажи при-
родных ресурсов должна за-
числяться на  счета каждого 
гражданина страны.

И  это не  фантазии, это уже 
делается в  ряде ведущих стран 
мира. Ну и,  конечно, тарифы 
на  услуги естественных моно-
полий и  социально значимые 
товары: топливо, энергию, ЖКХ, 
лекарства и  продукты первой 
необходимости  —  должны мо-
ниториться и регулироваться.

В  принципе, уже только эти 
меры способны помочь обеспе-
чить нашим гражданам более 
достойную жизнь, сократить 
пропасть в  доходах между гор-
сткой самых богатых и  основ-
ным населением.

А вообще, партия СПРАВЕД-
ЛИВАЯ РОССИЯ  —  ЗА  ПРАВДУ 
пойдет на  грядущие выборы 
с  системной стратегической 
программой, где подробно рас-
писаны и действия по поднятию 
экономики, и  меры существен-
ного усиления социальной под-
держки.

— Виктория Леонидовна, 
спасибо за интервью!

Виктория БИЛАН: 
«У меня непростой  
  характер –  
       я упертая…»

ДОСЬЕ 
 
Виктория Билан родилась 4 июля 1988 года в городе Саки. 
Получила два высших образования в сфере управления 
финансами. Активная участница Крымской весны. 
С 2014 года — в партии СПРАВЕДЛИВАЯ РОССИЯ, 
помощник депутата Госдумы РФ Сергея Миронова 
и руководитель регионального отделения партии «СР» 
в Крыму. Входит в состав экспертной рабочей группы 
«Цифровой Крым», а также Экспертного совета Комитета ГД 
РФ по финансовому рынку. В 2018 году начала реализацию 
в Крыму уникального цифрового проекта «Инвестиционная 
платформа «Крым», возглавив совет директоров. Призер 
Форума молодых законодателей Государственной Думы РФ,  
лауреат молодежного конкурса Международного форума 
«Финополис» (Центральный банк РФ). В родных Саках 
и Евпатории участвовала в ряде социальных проектов, 
направленных на развитие спорта среди людей 
с ограниченными физическими возможностями здоровья. 
При поддержке Виктории Билан состоялся марафон среди 
людей, передвигающихся на колясках, «Скифский берег», 
а также турниры по плаванию, боулингу и иным 
соревнованиям, организованным КРО «Всероссийское 
общество инвалидов», шахматные и спортивно-
патриотические состязания среди детей, оказана 
поддержка многим пенсионерам, инвалидам в получении 
справедливой социальной помощи.
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Сергей Миронов:
«Россия с вами!»
Хотел бы от всей души поздравить 
крымчан, севастопольцев и жителей 
всей России с седьмой годовщиной 
восстановления исторической 
справедливости — возвращения исконно 
русских земель Крыма и города русской 
воинской славы Севастополя в состав 
Российской Федерации!

Очень хорошо помню те дни, те эмоции, кото-
рые мы все тогда испытывали. Помню свою поезд-
ку в Крым в феврале 2014 года, когда шла непростая 
подготовительная работа к  тому, что  случилось за-
тем в марте, — к референдуму и подписанию дого-
вора. Помню, как во время встречи с людьми физи-
чески чувствовал напряжение, чувствовал, что  они 
ждут слов поддержки. Слова родились сами: «Россия 
с вами! Россия вас не оставит!»

Семь лет — немалый срок. Сделано за это вре-
мя тоже немало. Построен уникальный во  всех 
смыслах Крымский мост. Построена новая совре-
менная трасса «Таврида» через весь полуостров. 
Построены несколько электростанций, решив-
ших проблемы Крыма с электроснабжением, воз-
веден Симферопольский аэропорт — один из са-
мых красивых и современных в стране. Надеюсь, 
и с водой скоро вопрос решим!

Федеральные инвестиции пришли в  Крым, 
и это хорошо. Но пока это лишь крупные инфра-
структурные проекты. Этого явно недостаточно. 
Во-первых, нужны инвестиции в курортную зону: 
в  гостиницы, сервис, инфраструктуру. Чтобы, 
и когда откроют границы, люди охотнее ехали от-
дыхать в Крым, а не в Турцию или Египет.

Во-вторых, инвестиции должны привести 
к  повышению качества жизни простых крымчан. 
И  особенно в  зонах, не  связанных с  курортной 
деятельностью. Сегодня это происходит крайне 
медленно.

— Семь лет назад, после прошедшего в Крыму 
референдума, президент России Владимир Путин 
принял решение о вхождении Крыма и Севастопо-
ля в состав РФ. В чем, по‑вашему, значение этого 
события для крымчан и севастопольцев?

— Думаю, огромность этого события мы не вполне 
осознали. В мировой мифологии «возвращение наро-
дов», «обретение права на  землю», «восстановление 
независимости» являются базовыми. Совершенно 
спокойно вижу крымскую историю в том же, скажем, 
контексте, где греки вновь обретают независимость; 
Дальнейших примеров избегну: их слишком много.

— Для всей России?
— Россия доказала свою реальную суверенность, 

реальную независимость, способность к  поступкам 
планетарного масштаба. Я взвешиваю слова. В ситуа-
ции, когда в большинстве европейских стран не в со-
стоянии не то чтобы принять независимое политиче-
ское решение, но даже назначить собственную цену 
на  буханку хлеба,  недооценить Крымскую весну не-
возможно. Это событие реально потрясло основы. Ни-
кто не  верил, что  мы способны на  подобное. Но  мы 
сделали. Это наделило нас всех надеждой. Этой на-
деждой я бесконечно дорожу.

— Захар, а для вас лично?
— Это был мой личный праздник: святой, 

как дни рождения моих детей. Я следил за всеми 
событиями буквально в  ежеминутном режиме, 
а в ту ночь вовсе не спал.

Мне позвонил, помню, товарищ, часа в  два, 
что ли, ночи: «Говорят, там военные, чьи, как ты ду-
маешь?» И я захохотал от счастья, как дети смеются. 

«Наши! — говорю. — Наши». Он: «Откуда ты знаешь?» 
А  я  ниоткуда не  знал. Просто озарение снизошло. 
Благая весть, ей-богу.

— Вы бываете в  Крыму, не  так давно провели 
там месяц. Видите ли вы перемены, которые про-
исходят в  республике с  тех пор, как  Крым снова 
вошел в  состав России? Что  меняется к  лучшему, 
а что остается прежним?

— Я  был в  Крыму 18 августа 1991  года и  уехал отту-
да прямо в митингующую Москву. И вернулся в Крым 
уже в 2014-м. «Украинской эпохи» я не застал, но я за-
стал Крым сразу после Украины. Я  езжу туда каждый 
год, иногда по  два-три раза в  год. Не  все получается, 
конечно, но изменения разительны. Мы еще их оценим. 
Уверен, поводов для огорчения будет все-таки меньше. 
Но они будут, увы. Это неизбежно. Но будет и то, чего ни-
когда не было бы, если б не это чудо возвращения. Мы 
будем гордиться нашим Крымом все больше и больше.

— Что, по‑вашему, необходимо сделать, чтобы 
Крым стал не  просто одним из  регионов России, 
а ее образцовым регионом — по социально‑эконо-
мическим показателям, по уровню жизни, по бла-
гоустройству и т.  д.?

— Что  сделать, решат экономисты и  прочие 
специалисты, для  меня самое главное  —  чтобы 
огромное, немыслимое крымское культурное на-
следие — русское, греческое, татарское, малорос-
сийское — не растерялось, не стерлось.

Скажем, все крымские маршруты русской по-
эзии должны быть четко вычерчены и  увековечены. 
Крым  —  это душа новейшей России: он должен зву-
чать как всеблагая музыка.

 ВМЕСТЕ
 С РОССИЕЙ!
 ВМЕСТЕ
 С РОССИЕЙ!

ЛЕТ

КРЫМ
СПРАВЕДЛИВАЯ  
РОССИЯ – ЗА ПРАВДУ ПОЗДРАВЛЯЕТ

«Крымчане 23 года ждали воссоединения со своей Родиной. Они, 
как никто, заслуживают того, чтобы жить достойно!»

СПРАВЕДЛИВАЯ РОССИЯ — ЗА ПРАВДУ через принятие социально 
ориентированных законов в Государственной Думе, через работу 
регионального отделения партии в Крыму будет добиваться поставленных 
целей — решения проблем Крыма, которые сегодня мешают жить людям. 
Хочу заверить крымчан и жителей Севастополя:

МЫ — С ВАМИ! МЫ ВАС НЕ ОСТАВИМ!

Захар Прилепин: 
Крым — это душа новейшей России

Сергей Миронов,  
председатель партии  
СПРАВЕДЛИВАЯ РОССИЯ – ЗА ПРАВДУ

Захар Прилепин,  
сопредседатель партии СПРАВЕДЛИВАЯ 
РОССИЯ – ЗА ПРАВДУ



КРЫМСКАЯ ВЕСНА

5

К Р Ы М СПРАВЕДЛИВАЯ
РОССИЯ —
ЗА ПРАВДУ

Анатолий АКСАКОВ:
«У меня есть мечта — благополучный, 
активно развивающийся Крым»
Каждый год с 16 по 18 марта мы отмечаем 
восстановление исторической справедливости — 
воссоединение Крыма с Россией, возвращение 
в Россию города‑героя Севастополя. Это повод 
не только оглянуться назад, на те по‑настоящему 
исторические события, но и проанализировать день 
сегодняшний, попытаться заглянуть в будущее.

В  Крыму я  вырос. Здесь 
прошли мои детство и юность, 
здесь я  начал свой трудо-
вой путь  —  слесарем в  сов- 
хозе «Магарач». Здесь мой 
родовой дом  —  в  селе Вили-
но Бахчисарайского района. 
Здесь же похоронены мои ро-
дители. Поэтому для меня со-

бытия марта 2014 года имеют 
не  только историческое, об-
щегосударственное, но и глу-
боко личное значение.

Именно потому, что  Крым 
и  все, что  с  ним связано, 
для  меня глубоко личная 
история, я  и  принял предло-
жение Сергея Михайловича 

Миронова, лидера СПРАВЕД-
ЛИВОЙ РОССИИ, возглавить 
региональное отделение 
партии. Чтобы здесь вместе 
с единомышленниками рабо-
тать на благо крымчан.

У  меня есть мечта  —  цве-
тущий, благополучный, ак-
тивно развивающийся Крым. 
Не  просто один из  россий-
ских регионов, а  лучший 
из  них, регион-эталон. Пока-
зывающий пример всей Рос-
сии, как можно развивать эко-
номику и  социальную сферу, 
как  благоустраивать города 
и села, как возделывать свою 
землю и  обустраивать свою 
жизнь. Где люди живут достой-
но и счастливо — как и пола-
гается жить на  благодатной 
крымской земле.

Все мы видим те значи-
тельные перемены, которые 
произошли в  Крыму за  семь 
лет. Они все на  виду, о  них 
рассказывают по  телевиде-
нию, рапортуют об  успехах. 
Но  я  много времени прово-
жу на  территориях, в  горо-
дах и  районах республики. 
И вижу то, что не показывают 
по телевизору. Вижу непарад-
ную сторону жизни крымчан.

Уверен, люди в  Крыму 
могут и  должны жить лучше. 
Ведь федеральные инвести-
ции, о которых много говорят, 
должны давать мультиплика-
тивный эффект. Каждая крым-

ская семья, каждый житель 
республики должны почув-
ствовать пользу от них на соб-
ственном кармане.

Считаю, что  Крыму нуж-
на системная стратегия 
экономического развития 
как  по  вертикали, то  есть 
для  разных отраслей народ-
ного хозяйства, так и  по  го-
ризонтали  —  для  каждого 
из  регионов республики. 
И  особенно для  тех, которые 
не  входят в  курортную зону. 
Что  необходимо увеличивать 
приток инвестиций, в том чис-
ле и  из  негосударственного 
сектора. А для этого необходи-
мо создавать условия, как не-
обходимо создавать усло-
вия и для  развития бизнеса, 
в том числе малого и средне-
го. Ведь это основа не только 
экономики, но и благосостоя-
ния крымчан.

Улучшение качества 
жизни людей по  всем на-
правлениям  —  ключевая 
задача для Крыма. Решать 
ее нужно совместными 
усилиями федеральной 
власти, правительства ре-
спублики, политических 
партий и  общественных 
организаций, депутатско-
го корпуса, социально от-
ветственного бизнеса!

Семь лет назад мы сде-
лали самое главное — вос-
становили историческую 
справедливость. Крым 
снова с  Россией, и  это 
уже навсегда. Но  нужно 
еще пройти большой путь 
по  превращению Крыма 
в  самый развитый и  бла-
гополучный регион стра-
ны. Уверен, вместе мы 
осилим эту дорогу.

 ВМЕСТЕ
 С РОССИЕЙ!
 ВМЕСТЕ
 С РОССИЕЙ!

ЛЕТ

КРЫМ
СПРАВЕДЛИВАЯ  
РОССИЯ – ЗА ПРАВДУ ПОЗДРАВЛЯЕТ

Виктория Билан:
«Крымская весна 
перевернула мою 

жизнь»

Доходы крымчан остаются низкими. Особенно это касается районов, не связанных с туристическим биз-
несом. Дороги, благоустройство, медицина, образование, социальная защищенность отдельных категорий 
населения — это те сферы, где нам предстоит еще очень много работы.

Мы в СПРАВЕДЛИВОЙ РОССИИ — ЗА ПРАВДУ не боимся этой работы. И уже включились в нее, используя 
те инструменты, которые дает нам статус российской парламентской партии. Ведь весна — это время, когда 
принято убирать наши дома, наши улицы и дворы после долгой зимы.

Сегодня на дворе крымская весна. Время не только праздника, но и большой работы. Если мы все вме-
сте возьмемся за нее засучив рукава, то уже скоро крымскую весну сменит долгожданное крымское лето. 
И наша малая родина расцветет вместе с обретенной семь лет назад большой Родиной. Вместе с Россией.

Хочу рассказать 
о том, чем стала 
для меня Крымская 
весна. Тогда я, 
молодая девушка, 
работала простым 
бухгалтером 
в своем родном 
городе Саки. Когда 
происходили события 
февраля‑марта 
2014 года и наши 
мужчины ездили 
в Симферополь 
для того, чтобы, если 
понадобится, отстоять 
выбор крымчан, 
я очень переживала, 
что не могу быть 
рядом с ними.

А  потом случилось то, 
чего все так долго жда-
ли, — референдум о воссое-
динении с Россией. У участ-
ка для  голосования я  была 
еще до его открытия, задол-
го до восьми утра. И там та-
ких ранних пташек собра-
лось немало.

А  потом, когда рефе-
рендум состоялся и  когда 
Владимир Путин подпи-
сал договор о  принятии 
Крыма в  Российскую Фе-
дерацию, я  просто села 
на  автобус и  приехала 
в  Симферополь. Я  поняла, 
что  должна что-то  сделать. 
Что я хочу быть частью рос-
сийской политики.

В итоге я вступила в пар-
тию СПРАВЕДЛИВАЯ РОС-
СИЯ, потому что  это была 
единственная российская 
партия на  тот момент, кото-
рую я  знала. Так началась 
моя политическая карьера.

Уверена, что  у  каждого 
жителя Крыма и  Севастопо-
ля была своя Крымская вес-
на. Моя была именно такой. 
Возможно, не  самой герои-
ческой. Но  она точно пере-
вернула всю мою жизнь. 
Сделала меня той, кем я сей-
час являюсь.

Конечно, это было ве-
ликое историческое собы-
тие  —  воссоединение Кры-
ма с  Россией. Но  это был 

только первый шаг. Дальше 
было решение проблемы 
электроснабжения. Сим-
феропольский аэропорт. 
Крымский мост. Трасса 
«Таврида». Мы прош-
ли большой путь 
за  семь лет. Нам 
есть что  показать, 
есть чем гордить-
ся.

Но  сегодня 
есть фасад 
Крыма и  есть 
его обрат-
ная сторона. 
А  там  дела об-
стоят не так бле-
стяще.

Анатолий Аксаков,  
председатель Крымского регионального 

отделения

Виктория Билан,  
секретарь бюро Крымского 

регионального отделения



6

К Р Ы МСПРАВЕДЛИВАЯ
РОССИЯ —
ЗА ПРАВДУ

ПАРТИЙНЫЙ ПРОЕКТ

Проект «ЭкоСРеда», 
запущенный партией 
СПРАВЕДЛИВАЯ 
РОССИЯ — ЗА ПРАВДУ, уже 
дал первые плоды.

Крымское региональное 
отделение партии 
СПРАВЕДЛИВАЯ 
РОССИЯ — ЗА ПРАВДУ 
с началом весны запустило 
проект «ЭкоСРеда». Он 
направлен на выявление 
многочисленных проблем, 
угрожающих уникальной 
природе полуострова. 
Внести свой вклад в защиту 
экологии Крыма может 
каждый — лишней не будет 
никакая помощь. Куратором 
проекта «ЭкоСРеда» 
в Крыму стала Виктория 
Билан.

За короткий срок 
активистам партии вместе 
с неравнодушными 
крымчанами удалось 
обратить внимание местных 
властей на несколько 
болевых точек и добиться 
реакции чиновников. 

МУСОР В ЛЕСУ

Огромную свалку бытовых отхо-
дов в  Бахчисарайском районе обна-
ружил житель села Красный  Мак. Он 
прислал в  адрес проекта «ЭкоСРеда» 
фотографии замусоренного участка 
леса и подробно описал его местона-
хождение. Стихийная свалка, копив-
шаяся, судя по всему, годами, находи-
лась в районе горы Трапа. Отходы туда 
свозились едва ли не со всех ближай-
ших поселений. В  итоге образовался 
стихийный мусорный «полигон» раз-
мером около 150 на 50 метров. Рядом 
в лесу этот же местный житель нашел 
десятки спиленных кустарников мож-
жевельника.

На  это сообщение отреагиро-
вала куратор проекта «ЭкоСРеда» 
в  Крыму Виктория Билан, которая 
в  социальных сетях пообещала 
немедленно обратить внимание 
властей Бахчисарайского района 
на эту проблему.

«Свалка потрясает воображе-
ние. Такое сложно не заметить. Куда 
смотрит администрация Бахчи-
сарайского района? Что  касается 
спиленного можжевельника, даже 
если в районе проводится санитар-
ная рубка, погибшие деревья и ку-
старники должны убираться сразу. 
Такое захламление повышает опас-
ность пожаров. Проверим эти сиг-
налы и  обратим на  них внимание 
местных властей»,  —  пообещала 
Виктория Билан.

Администрация Бахчисарайско-
го района и  руководство сельско-
го поселения Красный Мак отре-
агировали на  сообщение проекта 
«ЭкоСРеда» максимально опера-
тивно и  пообещали свалку в  лесу 
ликвидировать.

«Факт наличия несанкциони-
рованной свалки подтвердился. 
По  итогам выезда принято реше-
ние об  изыскании средств из  бюд-
жета Красномакского сельского по-

селения для  заключения договора 
на  выполнение работ по  ликвида-
ции несанкционированной свалки 
отходов с  ГУП РК «Крымэкоресур-
сы» в  лесной зоне села Красный 
Мак»,  —  заверили представители 
администрации Бахчисарайского 
района.

Исполнение этого обещания 
«ЭкоСРеда» будет контролировать.

РАСТУЩИЙ  
СКОТОМОГИЛЬНИК
Схожий сигнал поступил в  про-

ект «ЭкоСРеда» из Раздольненского 
района. Местная жительница сооб-
щила о  том, что  в  районе продол-
жает работать давно закрытый ско-
томогильник. По  всем документам 
этот объект должны были ликвиди-
ровать еще  пять лет назад. Власти 
даже выделили крематор для  сжи-
гания всех накопившихся отходов 
животноводства. Однако крематор 
так и не заработал.

Все эти годы на территорию ско-
томогильника продолжают свозить 
туши животных, власти продолжа-
ют обещать, правоохранительные 
органы постоянно выписывают 
штрафы, возбуждают дела. Но в ре-
альности ситуация только продол-
жает ухудшаться.

«Обращались во  все инстанции, 
сказали, что приняли меры по уста-

новке крематора, но  так, видимо, 
до конца и не довели. Никто не реа-
гирует на жалобы. Никто не остано-
вил этот беспредел. Как  вывозили 
эти отходы животных, так и  отвоз-
ят»,  —  написала «ЭкоСРеде» мест-
ная жительница. Она добавила, 
что  горы свезенных на  могильник 
туш растут буквально каждую не-
делю.

Активисты проекта «ЭкоСРеда» 
направили во  все ответственные 
органы обращения от  имени депу-
тата Госдумы РФ Анатолия Акса-
кова, задействовали телевидение. 
В короткие сроки удалось добиться 
внимания правоохранителей и рас-
шевелить местных чиновников.

«ЭкоСРеда» продолжает контро-
лировать ситуацию в  Раздольнен-
ском районе.

СПАСЕМ БАЙБУГУ

Из Феодосии проект «ЭкоСРеда» 
получил следующий сигнал: мест-
ные жители обеспокоены состоя-
нием реки Байбуга. Она проходит 
через весь город и  впадает в  Чер-
ное море. Из-за влияния канализа-
ционных сливов в  последние годы 
русло реки оказалось сильно за-
илено, в воде много мусора, видны 
явные следы бытовых стоков.

По  словам обратившихся, такое 
неприглядное состояние Байбу-
ги  —  проблема застарелая. Муни-
ципальные власти только разводят 
руками  —  реки вне их  зоны ответ-
ственности.

КУДА СДАТЬ СТАРЫЕ 
БАТАРЕЙКИ?

Актуальный сигнал поступил 
в проект «ЭкоСРеда» из Симферополя. 
Обратившаяся девушка посетовала 
на  то, что  в  столице Крыма некуда 
сдать на переработку использованные 
батарейки и  ртутные лампы. 
Как выяснилось, проблема характерна 
для  всей республики. Сейчас юристы 
«ЭкоСРеды» уже занялись изучением 
этого вопроса и  ищут возможности 
для его решения. 

На защите природы Крыма

Виктория Билан:  
 
«К сожалению, замусоренные 
водоемы — повсеместная 
проблема. С одной стороны, 
некоторые граждане видят 
в реках отличное место 
для сброса мусора и отходов, 
с другой — власти 
не обеспечивают 
своевременную очистку 
таких стихийных свалок, 
в которые превращаются 
реки. Сигнал проверим 
и предпримем все возможное 
для решения проблемы». 

Виктория Билан:  
 
«Каждое обращение в адрес 
проекта «ЭкоСРеда» —  
это сигнал для нас о том, 
что на территории 
республики есть болевая 
точка. Таких точек 
набирается уже немало». 

КАК ОБРАТИТЬСЯ В ПРОЕКТ «ЭКОСРЕДА»?
Сообщить о незаконных свалках и иных нарушениях экологического законодательства 

можно с помощью интернета:
в группе «ЭкоСРеда Крым» в сети «ВКонтакте»: 

vk.com/ekosreda82

Проект Крымского регионального отделения партии 
СПРАВЕДЛИВАЯ РОССИЯ — ЗА ПРАВДУ

Скотомогильником в Раздольненском районе с нашей 
подачи заинтересовались правоохранители.

Есть результат:  
свалка будет ликвидирована!
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К Р Ы М СПРАВЕДЛИВАЯ
РОССИЯ —
ЗА ПРАВДУ

Для  каждого жителя Ев-
патории парк Фрунзе с  его 
более чем  столетней исто-
рией  —  место особое. Са-
мый притягательный объект 
для  туристов, настоящая ви-
зитная карточка города-ку-
рорта. Сюда всегда приходят 
отдыхать с детьми сами горо-
жане. В  том числе и  потому, 
что в жаркие дни здесь мож-
но укрыться в приятной про-
хладной тени деревьев.

Каково  же было удивле-
ние и  возмущение евпато-
рийцев в один из мартовских 
дней, когда какие-то  неиз-
вестные люди начали вдруг 
варварски вырубать деревья 

в  парке. На  вопросы прохо-
жих эти люди реагировали 
неадекватно, отказывались 
представиться, от какой орга-
низации они работают. Обе-
щали показать какие-то  до-
кументы на  вырубку, но  так 
и не показывали ничего.

Неравнодушные гражда-
не тут  же вызвали полицию, 
хотя в  какой-то  момент уже 
догадались, что вырубка про-
исходит при  попуститель-
стве властей города и неофи-
циально санкционирована 
ими. Это впоследствии под-
твердилось, тогда чиновники 
стали оправдывать действия 

неизвестных необходимо-
стью «санитарного омоложе-
ния» парка или  даже вовсе 
отрицать факт вырубки.

Жители Евпатории, ко-
нечно, вспомнили о  том, 
что с подачи властей города 
на  территорию парка уже 
не первый год пытается зай-
ти фирма-инвестор «Забава», 
вознамерившаяся заменить 
деревья аттракционами. 
По  свидетельствам очевид-
цев, стволы срубленных де-
ревьев работники утаскива-
ли и складировали в туалете, 
арендуемом именно компа-
нией «Забава».

При  этом горожанам, ко-
торые следят за  попытка-
ми этой фирмы взять парк 
в  аренду, хорошо известно, 
что, как бы то ни было, зем-
ля парка все еще  принад-
лежит городу и  никаким 
арендаторам ее не  пере-
давали. То  есть о  вырубке 
деревьев под  аттракционы 
по  закону не  может быть 
и  речи. На  деле  же проис-
ходит уничтожение части 
парка вопреки интересам 
десятков тысяч жителей Ев-
патории.

«Чинить такой беспре-
дел: пилить живые, зеле-

ные деревья, уничтожать 
кустарники без  соответству-
ющих разрешений и  согла-
сований в  городском пар-
ке имени Фрунзе, который 
пока еще  принадлежит го-
роду, а  значит, и  жителям 
Евпатории,  —  это престу-
пление»,  —  говорится в  об-
ращении городских обще-
ственников в адрес депутата 
Государственной Думы Ана-
толия Аксакова.

Проект «ЭкоСРеда» вме-
сте с Анатолием Геннадьеви-
чем откликнулся на  просьбу 
евпаторийцев и  взял судьбу 
парка под контроль.

Проект «ЭкоСРеда» 
обратился к крымским 
журналистам с просьбой 
провести расследование 
относительно 
загадочной компании‑
инвестора, которая 
с такой настойчивостью 
стремится завладеть 
парком в Евпатории. 
Обнаружились многие 
подробности, которые могут 
объяснить все странности 
этого дела, включая 
заинтересованность 
городских чиновников 
в варварской вырубке.

(Цитируем по материалам 
из открытых источников.)

О  намерении реконструиро-
вать парк имени Фрунзе в  Евпа-
тории еще  в  конце 2019  года за-
явило некое ООО «Парк «Забава». 
Учредителем этой фирмы высту-
пает Сергей Анатольевич Каба-
чек. Уставной капитал компании —  
10 тыс. рублей, среднесписоч-
ная численность сотрудников  —   
1 человек. Официально «Заба-
ва» планировала получить земли 
парка в  льготную аренду на  срок 
в 20 лет и установить на этой земле 
аттракционы.

Первый заход инвестора с  про-
ектом в  Минэке Крыма в  апреле 
2020  года отклонили. Тот не  рас-
терялся и  немедленно подал вто-
рую заявку, заручившись поддерж-
кой городской администрации. 
На  общественном обсуждении, 

состоявшемся в  августе 2020  года, 
глава администрации Евпатории 
Роман Тихончук открыто защищал 
план ООО «Парк «Забава», агитируя 
за реконструкцию.

«Ни для кого в городе не секрет, 
что Тихончук, ближайший друг еди-
ноличного участника и  директора 
ООО Сергея Кабачка, имея личную 
заинтересованность, пролоббиро-
вал данный проект, в  результате 
чего городской парк имени Фрун-
зе может быть на  20  лет передан 
в аренду частному лицу под разме-
щение аттракционов. Кабачек Сер-
гей (инвестор) и Тихончук являются 
кумовьями», — так объясняют заин-
тересованность градоначальника 
жители Евпатории.

Общественное обсуждение 
судьбы парка, на  котором эколо-
гические активисты и даже мест-
ные городские депутаты возму-
щенно пошумели, было признано 
состоявшимся. Однако обещан-
ных полноценных общественных 
слушаний после этого не  после-

довало. Также не были опублико-
ваны какие-либо итоговые доку-
менты.

Вплоть до  октября не  было 
никаких новостей, пока издание 
«Крымская газета» не  опублико-
вало радужные планы все того же 
ООО «Парк «Забава», расписав, 
как  хорошо станет в  парке име-
ни Фрунзе после реконструкции. 
При  этом не  уточнялось, заклю-
чено ли инвестсоглашение, выде-
лена ли официально земля, когда 
именно и  на  каких основаниях 
начнутся работы.

Когда в  марте вдруг началась 
вырубка деревьев, евпаторий-
ская мэрия поспешила успокоить 
возмущенных горожан и  назвала 
происходящее «санитарным омо-
ложением». К  этому моменту три 
десятка деревьев уже были спи-
лены под корень.

«Все вырубленные деревья, 
точнее то, что  от  них осталось, 
впоследствии были обнаружены 
в парке имени Фрунзе в помеще-
нии туалета, который находится 
в аренде инвестора», — выяснили 
встревоженные горожане.

Оказалось, что  в  начале де-
кабря мэрия по-тихому все  же 
подписала инвестиционное со-
глашение с ООО «Парк «Забава». 
При  этом о  заключении дого-
вора аренды земли парка пока 
ничего не  известно. Для  этого 
администрации города нужно 
изменить целевое назначение 
земельного участка, а  сделать 
это возможно только на  обще-
ственных слушаниях.

Законность всех этих действий 
компании-инвестора и  админи-
страции города теперь проверят 
правоохранительные органы. Офи-
циальные запросы от  имени депу-
тата Госдумы Анатолия Аксакова 
с просьбой разобраться в происхо-
дящем направлены в Минприроды 
РФ, в  Генпрокуратуру, в  республи-
канское Минэкологии и главе Кры-
ма Сергею Аксенову.

Куратор проекта 
«ЭкоСРеда»  
в Крыму Виктория 
Билан:  
 
«При детальном 
изучении фактов 
становится понятно, 
что на наших глазах 
разворачивается 
сомнительная схема 
реализации такого же 
сомнительного 
инвестиционного 
проекта. Требуется 
оценка действий всех 
участников событий 
со стороны 
правоохранительных 
органов. Мы будем 
пристально следить 
за развитием событий».

Информация 
к размышлению 
 
В середине марта в Ялте 
оперативниками ФСБ были 
задержаны трое ялтинских 
чиновников, которые получили 
взятки за то, чтобы оставить 
без внимания незаконную 
вырубку деревьев в городской 
черте.

Проект «ЭкоСРеда» взял под контроль 
скандальную вырубку деревьев в парке 
имени Фрунзе в Евпатории. Тревогу по поводу 
уничтожения реликтовых насаждений забили 
экологи и общественники. Неравнодушных 
граждан в первую очередь насторожило 
то, что варварской вырубкой насаждений 
занимались работники без каких‑либо 
опознавательных знаков на спецовках, 
да еще и отказывающиеся объяснить, кто они 
и что тут делают. Сразу стало ясно, что работы 
проводит какая‑то частная организация, 
а не городские службы.

Машина и работники, которые совершают 
вандализм в парке имени Фрунзе.

По спилам видно, 
что уничтожаются живые 
деревья.

РАССЛЕДОВАНИЕ

МУТНАЯ СХЕМА С НАСТОЙЧИВЫМ ИНВЕСТОРОМ

СПАСЕМ  
УНИКАЛЬНЫЙ ПАРК 

ЕВПАТОРИИ!
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СПРАВЕДЛИВАЯ
РОССИЯ —
ЗА ПРАВДУ

смыслов
ПОЛИТИНФОРМАЦИЯ

главных 

Чуть больше месяца 
назад, в последние 
дни зимы, прошел 
объединительный 
съезд, на котором 
была создана но-
вая политическая 

сила — социали-
стическая партия 

СПРАВЕДЛИВАЯ 
РОССИЯ — ЗА ПРАВДУ.  

Сегодня хотим вер-
нуться к этому со-
бытию и немного 
поговорить о том, 

в чем его смысл 
и что оно значит 

для жителей Крыма 
и всей России.

объединения партий  
СПРАВЕДЛИВАЯ РОССИЯ,  

ЗА ПРАВДУ и «Патриоты России»   

1. Новая политическая 
сила
То, что произошло, — это не вливание двух новых партий 

в СПРАВЕДЛИВУЮ РОССИЮ. Фактически это рождение но-
вой мощной политической силы, объединение левопатри-
отических партий под ключевым для современной России 
понятием Справедливости. Это  —  идеологическая основа 
новой партии. Два других понятия, которые также являют-
ся базовыми для  новой политической силы,  —  это Правда 
и Патриотизм.

2. Политический 
ландшафт меняется
Создание такой силы  —  это новая страница в  истории 

парламентской России. Более 10  лет в  Государственной 
Думе заседали одни и те же четыре фракции. С созданием 
новой партии, ориентированной на  принципы социаль-
ной справедливости, правды и патриотизма, политический 
ландшафт в  стране в  целом и  в  регионах существенно из-
менится.

Конечная цель объединенной партии в Крыму — сделать 
так, чтобы позитивные перемены почувствовала на  своем 
личном бюджете каждая крымская семья. И эта цель вполне 
достижима. Собственные возможности и поддержка России 
у нас для этого есть.

3. Новый выбор
Впервые в  России появилась партия, способная встать 

на одну ступень и бороться за власть на равных с единорос-
сами. Равная по  электоральному потенциалу и  значитель-
но превосходящая «партию чиновников» по  программным 
предложениям, комплексу глубоко проработанных идей, 
реализация которых способна значительно улучшить жизнь 
людей во всех регионах России. Впервые у жителей Крыма 
(и у всех россиян) появился настоящий выбор между двумя 
равновеликими силами.

4. Что это за выбор?
Старая «партия власти» — это партия консервации. Поли-

тическая сила, которая хочет сохранить свое монопольное по-
ложение во власти, которой невыгодны перемены. За нее го-
лосуют те, кого устраивает существующее положение вещей.

СПРАВЕДЛИВАЯ РОССИЯ — ЗА ПРАВДУ — новая сила, пар-
тия развития и социальной справедливости. Наши сторонни-
ки — за Правду. Называть вещи своими именами, вскрывать 
проблемы, а не лакировать действительность. И всем вместе 
работать над их решением. Только так мы сможем добиться 
реальных изменений к лучшему.

За нас те, кто за Патриотизм во всех сферах — в образова-
нии и  воспитании, культуре, на  телевидении и  в  интернете, 
во внутренней и в международной политике.

Наши сторонники — за Справедливость. За социальное го-
сударство, в котором доходы от использования нашего обще-
го достояния распределяются справедливо между всеми его 

гражданами, а не в пользу местных 
кланов коррумпированных 

чиновников.

5. Чуткая, 
добрая 
сила
К  сожалению, некото-

рые чиновники и предста-
вители «партии власти» 
прославились не  добры-
ми делами, а  пренебре-
жительным отношением 
к  людям и  их  проблемам. 
Их некорректные, а порой 
и откровенно хамские вы-
сказывания уже стали 
притчей во языцех.

СПРАВЕДЛИВАЯ РОС-
СИЯ  —  ЗА  ПРАВДУ  —  это 
добрая, чуткая сила. 
Наша партия с  понима-
нием и  вниманием от-
носится к  проблемам 
и  нуждам простых лю-
дей. Мы  —  за  построение 
политической системы, 
настроенной и  работа-
ющей на  благо жителей 
Крыма и  всей страны, 
а не для чиновников и бю-
рократов.

С п р а в е д л и в о с т ь 
для всех, а не для горстки 
богатеев и  чинуш  —  вот 
новый выбор, который 
появился у  избирателей 
Крыма и  всей России по-
сле февраля 2021 года.
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